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1  Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e dezoito, às dezesseis horas e trinta minutos,
2  reuniu-se o Plenário do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão
3  extraordinária, em sua sede própria, situada na rua da Bahia, 1.477, Bairro de Lourdes, Belo
4  Horizonte - Minas Gerais, sob a Presidência do CIrurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha
5  Silva, com as presenças dos Conselheiros Efetivos, Raphael Castro Mota, Tesoureiro,
6  Leonardo Rezende Vilela, Secretário, Carlos Alberto do Prado Silva e Ricardo Alves Corrêa,
7  contando ainda com a participação dos servidores convocados o Assessor da Presidência Dr.
8  Gustavo Dias Temponi, o Gerente Geral Luiz Augusto Alves Sterling, a Procuradora Jurídica
9  em Exercício Dra. Gabriela Santiago Carrijo e a Assessora Administrativa Rosilene de Almeida
10 Santos. 1 - EXPEDIENTE. -1.1 - Assinatura do Livro de Termos de Presença. Conselheiro
11 Leonardo Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos Conselheiros e demais convidados o livro
12 de Termos de Presença que foi assinado pelos presentes e, em seguida, comunicou ao
13 Presidente a existência de quorum legal. 2 - ORDEM DO DIA. Foram discutidos os seguintes
14 assuntos: 2.1 - Marcação de Assembléia para Apresentação da Prestação de Contas de
15 2017 O Gerente Geral informou a Plenária que a prestação de contas do ano de 2017 do
16 Conselho Regional de Odontologia será finalizada no dia 22 de março, pela Comissão de
17 Tomadas de Contas e nele também será anexado o Relatório de Auditoria Interna do exercício

18 de 2017. E posteriormente a mesma será enviada ao Conselho Federal de Odontologia para a
19 devida aprovação. Tendo em vista as informações acima, o Plenário marcou a data da
20 Assembléia Geral para Apresentação da Prestação de Contas de 2017 aos profissionais
21 inscritos, para o dia 23 de abril ás 19 horas a primeira chamada e a segunda chamadas ás
22 19h30min, no Auditório II do CRO-MG, na Rua Santa Catarina, 1631. 2.2 - Reajuste do
23 Contrato de Aluguel do Auditório II do CRO-MG. O Assessor da Presidência Dr. Gustavo,
24 informou sobre o reajuste do Contrato do Aluguel do Auditório II do Conselho, situado na Rua
25 Santa Catarina, 1631. O Gerente Geral também esclareceu que é necessário constar no
26 Contrato que o Conselho somente aluga o espaço e que o uso de materiais como copos,
27 toalhas, etc., não estão disponíveis para quem aluga. O Presidente Dr. Alberto Magno, sugeriu
28 que os reajustes do Contrato de Aluguel do Auditório II do Conselho sejam definidos em 02
29 (dois) valores, ou seja, para quem aluga o espaço e é inscrito no Conselho, o valor é de
30 R$700,00 (setecentos reais) e para quem não é inscrito, o valor é de R$1.000,00 (mil reais). O
31 Plenário aprovou por unanimidade os valores apresentados. 2.3 - Nomeação de Responsável
32 para assinar pedido de Diárias. O Tesoureiro Dr. Rapei Mota, solicitou a Procuradoria Jurídica
33 que verificasse a existência ou não de algum Decreto ou normativa que determinasse se o
34 funcionário que assina as solicitações de diárias, teria que ser efetivo. A Procuradora Jurídica
35 em exercício, Dra. Gabriela Carrijo informou ao plenário que não existe nenhum Decreto ou
36 normativa que determinasse que o funcionário teria que ser de efetivo. Então o Presidente Dr.
37 Alberto Magno, informou ao Plenário que é da sua competência escolher a pessoa que
38 assinaria os pedidos e que esta pessoa precisaria estar subordinada a ele diretamente, e que
39 a pessoa seria a funcionara Lara Ana Quintino da Costa, que é quem já assina as solicitações
40 e o Gerente Geral Sr. Luiz Augusto Alves Starling. E que a Procuradoria Jurídica emitisse a
41 referida Portaria. O Plenário aprovou por unanimidade a indicação do Presidente. 2.4 -
42 Alternativa para emissão de boletos nas Delegacias Regionais em substituição ao
43 Sistema CFO: O Tesoureiro Dr. Raphael Mota ratificou ao Plenário da necessidade de se criar
44 uma alternativa de emissão de boletos para as Delegacias Regionais e a Sede. O Gerente
45 Geral também informou ao Plenário que em reunião com o Banco do Brasil foi levantado
46 assunto para verificarem a forma de emissão desses boletos devido aos problemas com
47 licenças do Sistema CFO, com o intuito de não parar os Setores. Dr. Raphael sugeriu criar umfei^\
48 base de dados espelhada com atraso apenas de um dia se for o próprio Conselho que iria emitrM-''^)
49 as cobranças daqui para a frente. E para fazer essas cobranças, foi confirmada a necessidade
50 de se fazer uma licitação. Essa licitação poderia ser feita através de uma Ata informando que
51 o Conselho Federal de Odontologia não estaria conseguindo dar o suporte necessário. F^






